

# *Presidente destaca apoyo de las Fuerzas Armadas al proceso boliviano*

---



La Paz, 13 dic (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, destacó el papel de las Fuerzas Armadas en la defensa del pueblo y la continuidad del proceso de cambio, al participar en la graduación de oficiales de ese organismo.

Durante un acto en la ciudad de La Paz, el primer mandatario reconoció el apoyo de esa entidad a la nacionalización de los recursos naturales en el 2006 y la aplicación de programas de beneficio social.

"Gracias al respaldo de las Fuerzas Armadas y a la lucha de nuestros movimientos sociales, comenzamos a cambiar el país y hoy somos uno de los Estados con mayor crecimiento económico en Suramérica. Nuestras políticas son reconocidas en todo el mundo", afirmó Morales.

Asimismo, resaltó la necesidad de continuar trabajando por el desarrollo de Bolivia y el bienestar de sus ciudadanos.

(Agencias de Información)



**Radio Habana Cuba**